

Fernando Estévez: "El Málaga tirará del factor anímico y La Rosaleda es un estadio que va a empujar mucho"

04/12/2023



El Eldense disputará la segunda ronda de Copa del Rey este miércoles 6 de diciembre a las 17 horas en La Rosaleda ante un rival histórico, el Málaga. A pesar de que el conjunto andaluz se encuentra en una categoría menos que el Deportivo, Primera Federación, ellos "van a tirar del factor anímico y La Rosaleda es un estadio que sabemos que va a empujar hasta el final. Va a ser un partido de exigencia máxima", ha destacado Fernando Estévez.

Los azulgranas llegan a la copa después de encadenar dos derrotas consecutivas, Sporting de Gijón y Tenerife, pero "cambiamos de competición. La copa es una realidad diferente y a veces los cambios hacen que haya un cambio de chispa".

El Eldense no es el único equipo que llega a esta eliminatoria con una mala racha ya que el Málaga lleva sin ganar en su casa desde el 12 de octubre, sin embargo Estévez recalca que "jugar contra un rival de

una categoría superior es motivador. El año pasado ante el Burgos es lo que nos pasó y acabamos pasando de fase nosotros que éramos de una categoría inferior".



Estévez ha comparecido en rueda de prensa previa al encuentro ante el Málaga | J.C.

El místico no ha desvelado quién jugará en La Rosaleda, pero sí ha confirmado que "habrá cambios, esta semana es intensa con tres partidos", ya que el próximo domingo los azulgranas viajarán a Leganés para enfrentarse al líder de la categoría.